

Reporter von Burg Stahleck (+Bad)

Während die Schülerinnen und Schüler spannende Momente rund um die Jugendherberge Burg Stahleck erleben, werden sie beim Erstellen einer gemeinsamen Film-Reportage zu rasenden Reportern.

Dadurch werden spielerisch wichtige Inhalte vermittelt und Anregungen gegeben, durch eigenes Handeln die Fähigkeit zu haben, die Klassengemeinschaft zu stärken und dem Ziel die Sozialkompetenz zu prägen und auszuweiten.

Dieses pädagogisch wertvolle 3 Tage-Erlebnisprogramm "Die Reporter von Burg Stahleck" fördert nachhaltiges Denken, das Zusammenwachsen der Klassengemeinschaft und stärkt das Wir-Gefühl der Klasse.

1. Tag:

Die Jugendherberge erwartet die Klasse bei Ankunft zu einem leckeren Mittagessen, bei dem sich alle erst einmal stärken können. Die Ausbildung als Reporter startet direkt danach. Selbstbewusst vor anderen auftreten, spontan reagieren und laut und deutlich sprechen sind die ersten Grundlagen, die in lustigen Improvisations-, Stimm- und Körperübungen erlernt werden. Darüber hinaus

erfahren die angehenden Reporter die wichtigsten Fragen, um an Informationen zu kommen, sie lernen den Umgang mit der Technik und schon sind erste Probeaufnahmen im Kasten. Das ist richtig aufregend und spannend. Dazu kommt noch, dass die Klassengemeinschaft heute schon gestärkt wird und jeder einzelne über sich hinauswächst. Am Abend gibt es für alle ein schmackhaftes Abendessen und danach klingt der Abend gemütlich aus.

2. Tag:

Der zweite Tag startet mit einem reichhaltigen und gesunden Frühstück, bevor es im Anschluss mit einer Teambesprechung für alle werdenden Reporter weitergeht. Die Klasse berät sich und beschließt gemeinsam über welches Thema berichtet werden soll. Aufgeteilt in Gruppen ziehen die Schülerinnen und Schüler in die Stadt, um eine tolle Film-Reportage zu produzieren. In der Stadt geht es dann an die Arbeit: Interviews, Berichterstattungen oder schöne Bilder - der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Das Fernsteam ist nun bereit: Ton, Kamera, Action! Das wird eine tolle Reportage werden, die noch lange in Erinnerung bleiben wird. Nach so vielen Erlebnissen wartet in der Jugendherberge noch ein leckeres Abendessen.

3. Tag:

Wie schnell die Zeit verfliegt. Heute heißt es Abschied nehmen und Koffer packen. Zuvor darf sich nochmal am reichhaltigen Frühstücksbüfett bedient werden. Das Tolle ist - die fertige Reportage bekommt die Klasse schon in der nächsten Woche per Link ins Klassenzimmer geschickt. Eine bleibende Erinnerung an diese Klassenfahrt.

Onlineversion des Angebots: www.jugendherberge.de/reisen/kl5536

Leistungen

- ✓ 2 Übernachtungen mit Vollpension
- ✓ Frühstück, Mittagessen (oder Lunchpaket) und Abendessen, Zu allen Mahlzeiten Wasser und Tee, Individuelle Verpflegungswünsche nach Absprache
- ✓ Erlebnispädagogisches Programm und Teamübungen

Stärkung des sozialen Miteinanders und der Klassengemeinschaft

Erfahrene und professionelle Programmbetreuung

Termine & Preise

01. 01. 2024 - 15. 03. 2024

☛ **2 Übernachtungen mit Vollpension,**
Bett / en im Mehrbettzimmer mit Du / WC
101,80 € pro Person

16. 03. 2024 - 14. 11. 2024

☛ **2 Übernachtungen mit Vollpension,**
Bett / en im Mehrbettzimmer mit Du / WC
126,20 € pro Person

15. 11. 2024 - 31. 12. 2024

☛ **2 Übernachtungen mit Vollpension,**
Bett / en im Mehrbettzimmer mit Du / WC
105,60 € pro Person

Teilnehmerzahl

Keine Mindestteilnehmerzahl

Information & Buchung:

Jugendherberge Bacharach,

55422 Bacharach

☎ +49 6743 1266

✉ bacharach@diejugendherbergen.de

Reiseveranstalter:

Die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland

In der Meielache 1

55122 Mainz

☎ +49 6131 37446-0

✉ zentrale@diejugendherbergen.de